



EL  
TATUAJE  
QUE MÁS  
DUELE

## EL PREJUICIO ES EL TATUAJE QUE MÁS DUELE

El Día Internacional para la Tolerancia, Amanda Silva, una joven gitana, se tatuó un prejuicio para visibilizar la discriminación que sufre su comunidad. La frase SOY GITANA Y NO SOY DE FIAR, tatuada en su brazo, sólo se transformaría en un mensaje positivo si más de diez millones de personas mostraban su apoyo en las redes sociales. El reto fue superado con creces y Amanda le dio la vuelta a su tatuaje y a nuestros prejuicios.

Conoce toda la campaña en [eltatuaquequemasduele.org](http://eltatuaquequemasduele.org)

